

# *Festejan en Cuba Día Internacional de la Infancia*

---



La Habana, 1 jun (RHC) Ni bloqueo imperial ni mil leyes como la Helms-Burton podrán borrar la sonrisa de nuestros niños y niñas, aseguró Rosa María Ramírez Montero, presidenta de la Organización de Pioneros José Martí, en ocasión del Día Internacional de la Infancia.

De amor y fe en un mundo mejor será el mensaje que desde esta Cuba enviarán niños y adolescentes a todos los confines del planeta, declaró la también miembro del Buró Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC).

Significó que en una fecha como esta, la nación caribeña tiene el privilegio de poder proponerse mejorar cada vez más la calidad del disfrute de los derechos de sus niñas, niños y adolescentes, conquistados por la Revolución, defendidos y garantizados a todos por igual, incluso antes de nacer.

Entre las actividades para celebrar la fecha mencionó espectáculos artísticos, festivales deportivo-recreativos, cumpleaños colectivos y acciones orientadas a la promoción y el conocimiento entre los más jóvenes.

La sede central de las festividades será el Parque Metropolitano de La Habana, que desde las 10 de la mañana hasta las dos de la tarde acogerá el XII Festival Vocacional de Ciencia y Tecnología, una oportunidad para aprender, incluso jugando, y sobre todo, para disfrutar aprendiendo.

En declaraciones a medios de prensa, Jeiller Carmona Brito, presidente de las Brigadas Técnicas Juveniles, aludió a la cita como una gran fiesta de saberes, y prometió que esas cuatro horas pasarán entre experimentos y demostraciones.

Creciendo ConCiencia será la divisa, afirmó el también miembro del Comité Nacional de la UJC, y al respecto expresó que jugando con la Física, la Química, la Biología, las Matemáticas, se sientan las primeras bases de motivación en los futuros hombres y mujeres de ciencia, y es eso lo que pretende alentar este espacio abierto a la recreación sana y útil.

Concursos, fiestas de disfraces, ofertas gastronómicas, ventas de libros y revistas, muestras de plantas y animales: nada faltará en la cita, que saluda el aniversario 30 de la adopción por la Asamblea General de la ONU de la Convención sobre los Derechos del Niño, el 20 de noviembre de 1989.

Desde las ocho y media de la mañana y como antesala del Festival Vocacional de Ciencia y Tecnología, niños, adolescentes y jóvenes realizarán labores de saneamiento ambiental en el Parque Metropolitano, en saludo al ya cercano cinco de junio, Día Mundial del Medio Ambiente. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/192265-festejan-en-cuba-dia-internacional-de-la-infancia>



**Radio Habana Cuba**